



# 入中だより

令和6年9月20日(金)  
No10 熊野市立入鹿中学校  
<http://www.kumano-city.ed.jp/jsiruka/>

## ◎2学期始業式と平和学習 9/2(月)

2学期の始業式は、1学期終業式と同様に校歌斉唱と表彰伝達を集合して行い、その後各教室に分かれPCや電子黒板を使用したリモート(遠隔)始業式・平和学習授業を行いました。

始業式では「粘り強く」学習活動に取り組むことを心にとめて、毎日を過ごしてほしいと話しました。平和学習では8/6広島市と8/9長崎市の平和祈念式典について取り上げました。報道にもありましたように招待国に違いがあったのですが、それを生徒に示し、「自分が市長ならどうしますか?」と問いました。「いじめをなくし、差別をなくし、戦争をなくし、平和な社会を実現する」ことを目指すとき、「誰ひとり排除しない」という考え方は大切であると話しました。

リモートの始業式や終業式にしたことには理由があります。①(エアコンの効く)各教室から誰でも参加できる。②一人ひとりの顔がみんなに見える。(一人ひとりの意見を可視化することもできる)③リモート交流授業の練習になる。④リモートワーク等の社会変化に対応する力をつけられるなどです。本校のように極小規模校でも、リモートをうまく使えば学習の幅、交流の幅は大きく広がります。本校にとってICTの活用は必要不可欠と考えています。

## ◎小中合同運動会練習・運動場整備 9/11(水)

紀和町ふれあい運動会(9/28)は小学校のグラウンドをお借りして行われるので、例年中学生は運動整備のお手伝いをしています。入鹿小の運動場は手入れが行き届いていたので、この日はサッカーゴールの移動だけを手伝いました。その後、リレーや綱引きの合同練習を行いました。

運動会のスタイルも、保育所・小学校・中学校・ふれあいスポーツ紀和等、紀和町みんなが参加し交流を深められるものになっていると感じます。当日はぜひご参加ください。



## ★昼休みのひとコマ

昼休みには、生徒も先生もリラックスして交流します。趣味の話、オセロゲーム、レゴブロック、五目並べなど。こんな時間がとても大切だし、社会性を育むとも感じます。



## ★北山中との英語科交流授業 9/13 (金)

1年生は2回目となる北山中との英語科リモート交流授業を行いました。同級生と英会話することで互いに高め合えると感じます。



## ◎フラーワーブラボーコンクールの取組



美しい校舎に、サルビアやマリーゴールド等の花が美しく咲いています。生徒・職員みんなで育てた花壇です。花の配置はみんなが考え、そのなかで芝さんが書いた設計図が、学校花壇設計図コンクール三重県教育委員会賞に選ばれました。文化部では「私たちの学校花壇を描いた写生コンクール」に取り組みました。全校生徒で「花と私の作文コンクール」にも取り組みました。花は癒し・活気・安らぎなど、人の心を豊かにします。ブラボーフラーワーコンクールの取組を通して、子どもたちが心豊かに育ってほしいと願っています。

## ★丸山千枚田稲刈りの集い参加 9/14



丸山千枚田の稲刈りが行われました。保存会の方に指導していただき、鎌での稲刈りとさがりかける体験をしました。昔ながらの農業を体験するだけでなく、熊野市が世界に誇れる千枚田保存活動に少しでも協力していけたらと考えています。また、美しい風景やその保存活動を生徒自らが世界に発信していく教育活動(グローバル教育)を計画していきたいです。

## 10月の主な行事

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火	教育実習開始 (三重大学教職大学院生 10/11 (金) まで)	17	木	ALT
3	木	ALT	18	金	イルカボーイズ交流会
5	土	三重県中学生新人ソフトテニス選手権大会	22	火	3年生実力テスト (第4回)
9	水	1年生英語科研究授業 (北山中リモート交流授業)	23	水	くまの未来議会
10	木	ALT	24	木	ALT
12	土	部活動停止 10/15 (火) まで	26	土	地区中体連新人大会
15	火	中間テスト1日目	28	月	下校時間変更
16	水	中間テスト2日目	31	木	ALT

学校通信は、本号より「まなびポケット」にてデータ配信しております。また HP からもご覧いただけます。